



とねしょうかわらばん がつ にちばん 6月29日版

3年理科・ゴムや風のカ



ゴムの力を使った車を走らせている様子です。子どもたちは思ったよりも遠くへ進む車に大喜びでした。発車台をしっかり固定して、車を発車させるのですが、きちんと固定できていなかったり、うまくゴムをかけることができなかつたりして、苦戦している子もいました。そんな時、先生や友達の



一言アドバイスで、うまく走らせることができた子もいます。自然と笑顔になっていました。輪ゴムなど普段から何気なく使っていると思いますが、こういう授業をきっかけに身近な不思議に気付けるといいですね。

4年理科・電池のはたらき

電池をつないでモーターを動かし、プロペラを回したり、車を走らせたりしていました。こちらもグループで教え合いながら、みんな楽しんで取り組んでいました。作る時は、先生の



手元を大型モニターに映しながら、できるだけわかりやすく作業を進められるように工夫していました。

代表委員会の活動

昨年度より思うように仕事ができなくなっている代表委員会ですが、みんなのためにいろいろな取り組みを考えて頑張ってくれています。右の写真のような標語を作って掲示したり、児童玄関に七夕の飾りを作り願い事を募集して貼ったりしています。個人懇談の際、ぜひ、見てみてくださいね。

